

## Editorial

Deseamos comunicar que, con la intención de consolidar los alcances y difusión de nuestra Revista, hemos decidido a partir de este volumen, acompañar la edición electrónica, con la presentación simultánea en formato digital. De esta forma, estará disponible en bibliotecas y centros de investigación con los cuales mantenemos contacto e intercambio.

Continuamos nuestras orientaciones programáticas en cuanto a la organización del material en cuatro secciones: 1) Filología, historia y pensamiento, 2) Tradición Clásica, 3) Los antiguos y sus modernos: Perfiles contemporáneos de la filología grecolatina y 4) Reseñas bibliográficas.

En la primera, abrimos con el artículo de la Dra. Susana Scabuzzo, quien generosamente respondió a nuestra invitación para ofrecernos un trabajo dedicado a un tema siempre apasionante, parte de sus investigaciones sobre las relaciones entre tragedia e ideología.

En cuanto a la tercera sección, debemos recordar que a partir del número anterior, *Praesentia* intenta ofrecer sucintos perfiles de aquellos filólogos, pensadores, historiadores y estudiosos del mundo antiguo que en los últimos años, se han dado a la tarea de hacer de la tradición grecolatina una vertiente siempre actual, capaz de plantear interrogantes y ofrecer respuestas siempre renovadas y a tono con las circunstancias del mundo contemporáneo. En este tenor, en el presente volumen, la sección está dedicada al reconocido clasicista Dr. David Konstan de la Brown University, si bien debemos aclarar que sólo intentamos un acercamiento a sus más recientes producciones y al aporte que ellas significan, dirigido especialmente a estimular y guiar a quienes se inician en la investigación, tanto en el campo de los estudios clásicos como de otras disciplinas humanísticas.

Como un sentido homenaje al desaparecido y muy apreciado colega de la Universidad Católica Andrés Bello, Basilio Tejedor, incorporamos dos ejemplos de su labor acuciosa de intérprete y traductor de la poesía griega y latina.

Hemos introducido algunas modificaciones en la organización de nuestro equipo ejecutivo, sobre todo en la constitución del Comité de Referato internacional, con la finalidad de lograr la mayor garantía de rigor y calidad en la evaluación de los artículos. Por ello, queremos agradecer la invaluable colaboración y total disposición con las cuales David Konstan, de la Brown University, Javier Campos Daroca de la Universidad de Almería y Felipe Hernández Muñoz de la Universidad Complutense de Madrid, han aceptado incorporarse a esta tarea.

Hemos incorporado asimismo, una Secretaría de Comunicación y Difusión, pues consideramos imprescindible el logro de uno de nuestros principales

Esther Paglialunga

objetivos: constituirnos en un órgano de difusión de los avances producidos en nuestro país en el campo de la investigación sobre los estudios clásicos. Por esta razón, reiteramos nuestra invitación a todos los colegas de universidades, institutos y otros centros académicos, a participar enviándonos sus trabajos para futuras ediciones.

Esther Paglialunga  
Directora de Praesentia